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ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

CÂIÍARA IUIUNICIPAL DE CERRO CORA

ATA DA DÉC|MA SEGUNDA (í2.) SESSÃO ORD|NARIA DO SEGUNDO (21
pERíoDo LEGrsLATrvo DE Dors MrL E vrNTE E Dors (2ozzl ol oÉcrua

otrAVA (í 81 LEGISLATURA"
I Realizou-se aos dezessete (17) dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois
2 (2022), às dezenove horas e trinta minutos (19h30), na sede do Poder Legislativo de
3 Cerro Corá, sito à Praça Tomaz Pereira, número onze (11), a décima segunda (12")
4 sessão ordinária do segundo (2") período legislativo da décima oitava (18') legislatura
5 do ano de dois mil e vinte e dois (2022).Asessão foi presidida pelo vereador Francisco
6 de Assis dos Santos, tendo como vice-presidente o vereador José Maria Gomes e
7 secretariada pelo vereador Vagton Luiz Silva de França. Havendo quórum regimental
8 e sob a proteção de Deus, o presidente Francisco deAssis dos Santos declarou aberta
9 a sessão. Na ocasiáo, a chamada foi realizada pelo vice-presidente José Maria
l0 Gomes para todos os vereadores que estiveram presentes: Felipe Silva, Francisco
I I de Assis dos Santos, João Maria Alexandre, José Maria Gomes, Rodolfo Guedes
12 dos Santos e Vagton Luiz Silva de França. Foi justificada as ausências dos
13 vereadores que náo compareceram à sessão ordinária. Em seguida, o presidente
14 Rodolfo Guedes dos Santos solicitou a dispensa da leitura da ata da sessão anterior,
l5 respectivamente colocada em discussáo não houve quem quisesse discutir ou retificar
16 a ala que submetida à votação foi aprovada por maioria dos votos dos vereadores
17 presentes. No expediente, o primeiro secretário Vagton Luiz Silva de França realizou
18 a leitura das matérias em pauta: Requerimento no 09312022 de autoria do vereador
19 José Maria Gomes, que solicita ao Executivo Municipal a construção de uma área de
20 lazer e recreação para crianças e adolescentes no centro de Ceno Corá/RN;
2l Requerimento no 09412022 de autoria do vereador José Maria Gomes, que solicita
22 ao Executivo Municipal um terreno de amplo espaço para realizações de todas as
23 atividades infantis; Requerimento no 10012022 de autoria do vereador Francisco de
24 Assis dos Santos, que solicita ao Executivo Municipal para que seja realizada a
25 retirada de pedras e pavimentação em paralelepípedo a rua Serrote da Rua;
26 Requerimento no 10112022 de autoria do vereador Francisco de Assis dos Santos,
27 que solicita ao Executivo Municipal para que seja feita a estrada do Sítio Novo até o
28 Sítio Pedreira; Requerimento no 10212022 de autoria do vereador Francisco de Assis
29 dos Santos, que solicita ao Executivo Municipal para que seja feita a estrada do Sítio
30 Mulungu; Requerimento n" 103/,2022 de autoria do vereador João Alexandre, que
3l solicita ao Executivo Municipal aquisição de materiais para uso no Mercado Público
32 do município de Cerro Corá; Moção de Pesar no 028/2022 de autoria do vereador
33 José Maria Gomes aos familiares do Sr. Adriano Francisco Ferreira. No grande
34 expediente, a palavra foi facultada primeiramente ao vereador João Alexandre que
35 fez uso da tribuna cumprimentando a todos, apresentou e defendeu o requerimento
36 de sua autoria, relatou que esteve em Natal com o coordenador da confederaçáo
37 nacional da agricultura familiar para discutir diversos temas importantes para o
38 município e informou que o mesmo fará visitas em Cerro Corá, comentou que as
39 pessoas devem fazer críticas construtivas, mencionou boatos que ouviu sobre a sua
40 pessoa, defendeu-se e pediu respeito. Logo após, o vereador José Maria Gomes,
4l conhecido por seu nome parlamentar Dedé de Manoel de CláudioÍez uso da palavra
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42 saudando a todos, informou que esteve visitando algumas obras do município,
43 agradeceu ao prefeito por este ter atendido ao seu requerimento onde solicitava a
44 colocaçáo de lombo-faixas no município, anunciou que esteve participando do evento
45 em proldo NovembroAzul, relatou que foi ignorado por uma parte da equipe do evento
46 e pediu respeito, explicou que os homens acima de quarenta e cinco (45) anos devem
47 procurar o posto de saúde para realizar o exame do mês do Novembro Azul, pediu à
48 secretária que realizasse a entrega dos ÍaóleÍs do agentes de saúde, informou que
49 esteve fiscalizando a obra da Câmara de Cerro Corá. Seguidamente, o vereador
50 Vagton Luiz Silva de França, conhecido popularmente como Vagton Anoz
5l cumprirnentou a todos, relatou ser favorável a todos os requerimentos em pauta bem
52 como o Projeto de Lei, informou que o papel dos vereadores é de escutar e atender a
53 população bem como cobrar ações, mencionou que os vereadores merecem respeito,
54 citou o crédito suplementar solicitado em excesso, relatou acerca da morosidade em
55 que as coisas ocorrem no município, relatou que a gestão executiva municipal é
56 amadora, apontou as UBS dos bairros do município que estáo sem médico, narrou
57 uma história envolvendo o atraso de transportação de uma paciente do município,
58 relatou que é dever do gestor e do secretário Íiscalizarem as obras públicas também,
59 listou as benfeitorias da gestáo passada, aÍlrmou que continuará cobrando. A seguir,
60 o vereador Felipe Silva fez uso do púlpito saudando a todos, afirmou que a gestão
6l estará adquirindo outra van para transportar pacientes para Natal, listou os médicos
62 disponíveis nos postos de saúde do município, relatou que a gestão estará adquirindo
63 uma outra ambulância e mais um ônibus, citou que no próximo ano todos os alunos
64 receberáo kit escolar, mencionou a fiscalizaçáo da merenda escolar feita no município
65 no qua! não houve contestação, afirmou que brevemente será construída toda a malha
66 da parede do açude Elói de Souza, informou que as placas da obra das lombo faixas
67 estáo sendo substituídas por placas refletivas, relatou que fará a pavimentação no
68 entorno da creche Jarniele Alves, noticiou acerca do calçamento do conjunto Joáo
69 Marcelino, comentou acerca da obra da feira coberta e do assentamento Santa Clara,
70 finalizou pedindo que trouxessem imagens e dados para a sessão. O vereador Vagton
7l Arroz afirmou que a gestáo do atual prefeito é amador e desafiou o vereador Felipe
72 Silva a visitar as comunidades do município. Posteriormente, o vereador Francisco de
73 Assis dos Santos, conhecido popularmente por Santos Capote usou a tribuna para
74 cumprimentar a todos, apresentou e justificou os seus requerimentos, comentou sobre
75 as estradas do município Jardim do Seridó, relatou que esteve na secretaria de
76 agricultura questionando quando seriam terminadas as estradas da Sena, listou as
77 comunidades do município que não tiveram suas estradas concluídas, afirmou que
78 tomou conhecimento que a máquina PC está em posse de uma empresa de fora,
79 comentou acerca do maquinário do município de Bodó, o vereador Santos Capote
80 concedeu parte de seu tempo para que o vereador Vagton Arroz pudesse comentar
81 que falta gestão em Cerro Corá, retomando a palavra o vereador Santos Capote
82 afirmou que náo se nota os caminhões-pipa ceder à população, pediu ao prefeito que
83 atenda toda a população de Ceno Corá, relatou que esteve visitando a secretaria de
84 assistência social para receber informaçóes das reformas e dos aluguéis sociais, citou
85 que quer informações acerca dos exames e as consultas reprimidos de dois mile vinte
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e um (2021), comentou acerca das pessoas que estáo pedindo dinheiro emprestado
para realizar a cirurgia de catarata. Ao término, o vereador José Maria Gomes
repassou a presidência ao vereador Francisco de Assis dos Santos. Na ordem do
dia, o presidente Francisco deAssis dos Santos pôs em discussáo e votaÉo o Projeto
de Lei no O0712022 do Poder Legislativo Municipal de autoria do vereador José Maria
Gomes, o qual foi aprovado pelos votos dos vereadores presentes. Em seguida, o
presidente Francisco de Assis dos Santos pôs em discussão e votação os
requerimentos no 093, 094, 100, 1 01, 1O2, 1OS|2O22, os quais foram aprovados pelos
votos dos vereadores presentes. Logo após, o presidente Francisco de Assis dos
Santos pôs em discussão e votação a Moção de Pesar no 02812022, a qual foi
aprovada pelos votos dos vereadores presentes. Ao término, nas considerações
finais, os vereadores João Maria Alexandre, José Maria Gomes, Vagton Luiz Silva de
França, Felipe Silva e Francisco deAssis dos Santos fizeram uso de seus dois minutos
finais. Náo havendo mais nada a tratar, o presidente Francisco de Assis dos Santos
deu por encerrada a sessão, agradeceu a presença de todos designando a próxima
sessão ordinária a ser realizada em dia a ser divulgado pela presidência da Câmara
de Ceno Corá. E para constar foi lavrada a presente ata, que depois de lida e achada
conforme será assinada pelos vereadores da Câmara Municipal de CoríRN.
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